

ID : 2240

Catégorie : FLS

Nombre de mots : 731

La Première Impression

On n'a jamais une seconde chance de faire une première impression. C'est pourquoi l'emballer des cadeaux est très important; avant même que vous ouvrez le cadeau, un bel emballage fait une bonne première impression. J'adore emballer des cadeaux parce qu'il est créatif et permet aux gens de se sentir bien et d'être heureux. Dans les jeux olympiques, l'emballage des cadeaux aurait 15 minutes. 10 points seront attribués pour la créativité, 10 points pour la beauté et 10 points seront niveau de compétence. L'emballage des cadeaux devrait être inclus dans l'Olympique parce qu'il est très amusant pour beaucoup de gens, ouvert à tous, et créatif.

D'abord, l'emballage des cadeaux est amusant pour beaucoup de gens. Parce qu'il est amusant, plus de personnes regarderont. Les vidéos du emballage de cadeaux sur YouTube sont très populaires et ont été vues par des millions de personnes. Cela implique que les millions de personnes qui regardent les vidéos pourraient regarder les jeux olympiques si l'emballage des cadeaux est l'Olympique. Le jeu de l'emballage des cadeaux sera de 15 minutes et cela signifie que le jeu est amusant à voir à cause de la rapidité. Parce que le jeu est amusant et rapide, plus de gens voudront regarder. Le jeu est rapide et court, ainsi plus de gens voudront regarder même si les gens sont occupés. Le succès des vidéos sur YouTube de l'emballage des cadeaux prouve que plus de gens s'intéressent aux emballages des cadeaux. Avec l'élément de vitesse ajoute, encore plus de personnes regarderont si l'emballage des cadeaux est une nouvelle discipline olympique. Si plus de gens regardent les jeux olympiques, davantage d'entreprises feront la promotion de leurs produits ou services. Ceci apportera des plus d'argent, quelque chose que le comité olympique a toujours besoin. Finalement l'emballage des cadeaux devrait être sélectionné comme nouvelle discipline olympique parce que l'emballage des cadeaux et la rapidité est intéressant et amusant à regarder.

Également, l'emballage des cadeaux devrait être inclus aux jeux olympiques parce qu'il est ouvert à tous. Tout le monde peut le faire et la plupart des gens trouveraient utile parce que la plupart des gens emballent des cadeaux. Parce que beaucoup de personnes emballent des cadeaux, la plupart des gens regardent des cadeaux inclus dans l'olympique. Plus de téléspectateurs est très important pour l'Olympique parce que les publicités du les entreprises sont le le plus gros revenu du les jeux olympique.

Les entreprises sont intéressées par une large audience et plus de téléspectateurs parce que vous avez plus d'argent avec une large audience. C'est pourquoi l'emballage des cadeaux devrait être inclus dans l'olympique; parce que la plupart des gens emballent des cadeaux, la plupart des gens regarderait emballage des cadeaux inclus dans l'olympique. Par conséquent l'emballage des cadeaux devrait être inclus dans l'olympique, parce qu'il est aimé de tous et ouvert à tous.

Enfin, l'emballage des cadeaux est créatif. Parce qu'il est créatif, le jeu sera toujours amusant à regarder. Les joueurs seront 50 types de papier d'emballage, 50 types de rubans, 10 types de ruban adhésif, et 5 paires de ciseaux, donc il existe de nombreuses options pour les cadeaux. Cela permet la créativité et le talent artistique. Avec la rapide évolution technologique et l'AI, la créativité a diminué. L'olympique est probablement le plus populaire événement international. Encourager la créativité et le talent artistique est une des responsabilités des grands events comme l'Olympique, car ils ont le pouvoir d'avoir un impact positif sur des millions de personnes. La créativité est nécessaire pour faire avancer le monde, c'est pourquoi l'Olympique doit le promouvoir. En plus, la créativité rend le jeu plus amusant. La liberté créative permet un cadeau emballé différemment chaque fois. Les différents cadeaux comportent un élément de surprise, suspense et amusant. Parce que l'emballage des cadeaux est amusant, plus de gens auront regarder, et les entreprises seront de plus nombreuses à investir dans l'Olympique. L'inclusion de l'emballage des cadeaux dans l'Olympique serait bien en raison de son aspect créatif.

En somme, l'inclusion de l'emballage des cadeaux aux épreuves olympiques serait bénéfique, car c'est une activité très divertissante appréciée par de nombreuses personnes, accessible à tous et favorise la créativité. L'emballage des cadeaux est important pour moi parce que je suis heureuse quand j'emballer des cadeaux, et cela les fait penser à Noël, ma fête préférée. Pour le même motif, l'emballage des cadeaux est une activité chère pour beaucoup de gens. L'emballage des cadeaux est une activité cela nous rappelle de amour et Noel.